

naire, M. C. Bellehumeur, aux prix mentionnés dans sa soumission, savoir:

Egout de 2' x 3' complet y compris toute chose nécessaire, la verge linéaire.	\$5.98
Excavation des tranchées dans le roc, la verge cube.	4.00
Chevalets pour égout, la verge linéaire.	1.25

Et qu'un contrat soit préparé en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser aux soumissionnaires suivants les dépôts effectués avec leurs soumissions pour la construction d'un égout dans la rue Joliette:

Jos. Ménard.	\$400
W.-G.-A. McDonald.	400
M. Dineen.	400
A. Bray.	400
G. Glibert & J. Toussaint.	300

Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat pour la construction d'une clôture, de bureaux et hangars au nouveau clos du service de la Voirie, division Ouest, rue du Grand-Tronc, suivant les devis et plans préparés par M. Alphonse Piché, architecte, soit adjugé au plus bas soumissionnaire, "The Montreal Ship Lining Co.", aux prix mentionnés dans sa soumission en date du 25 octobre 1907, savoir: \$8,624, et qu'un contrat soit préparé en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser aux soumissionnaires suivants les dépôts effectués avec leurs soumissions pour la construction d'une clôture, de bureaux et hangars au nouveau clos du service de la Voirie, division Ouest, rue du Grand-Tronc:

H. Martin.	\$950
Jos. Marcotte.	870

DELEGATIONS

2.—M. l'échevin Lavallée se présente de nouveau devant la Commission et demander que soient pavées les rues St-André et Mentana, à partir de la rue Cherrier jusqu'à la rue Roy.

L'inspecteur de la Ville informe la Commission que M. Cochrane, de la "Sicily Asphaltum Paving Co.," lui a déclaré, ce matin, que la Compagnie ne pourrait entreprendre, cette saison, d'autres travaux que ceux déjà commencés.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$3,000, du crédit affecté aux salaires des employés divisionnaires (sectionmen), et d'appliquer ledit montant au pavage permanent de la rue St-André, à partir de la rue Cherrier vers le Nord, aussi loin que le permettront les fonds disponibles.

3.—M. F. Curran, avocat, accompagné d'un délégué de cochers du kiosque privé de la rue Ste-Catherine (angle de la rue St-Mathieu), se présente devant la Commission à l'effet de faire annuler la résolution adoptée antérieurement par cette Commission au sujet de l'admission du cochier John Hughes à l'usage du téléphone dans ledit kiosque privé.

M. Laporte, avocat de M. Hughes, présent à l'assemblée, insiste pour que soit maintenue la résolution adoptée par cette Commission.

Et un débat s'engageant,

M. le président informe la délégué que la Commission prendra la question en considération.

4.—M. W. Darlington, secrétaire-trésorier de la "Municipal Reform Association of Montreal", se présente devant la Commission et soumet une lettre de ladite Association qui demande de prendre immédiatement les mesures nécessaires pour avoir un meilleur et plus rapide service de la "Montreal Street Ry Co."

M. le président informe M. Darlington que la demande de ladite Association sera prise en considération.

5.—M. l'échevin David se présente de nouveau devant la Commission au sujet de l'exhaussement du niveau des trottoirs des rues Dagenais et Ste-Marie.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de produire pour la prochaine séance la correspondance échangée entre lui et la "Montreal Water & Power Co." à ce sujet.

humeur, at prices mentioned in his tender for same, to wit:

Sewer 2' x 3' complete, including excavation and refilling, per lineal yard.	\$5.98
Rock excavation, per cubic yard.	4.00
Cradling for sewer, per lineal yard.	1.25

And, that a contract be prepared accordingly.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund the following tenderers their deposits made with their tenders for the construction of a sewer in Joliette street.

Jos. Ménard.	\$400
W. G. A. McDonald.	400
M. Dineen.	400
A. Bray.	400
G. Glibert & J. Toussaint.	300

On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for the construction of a fence, offices and sheds at the new Road department's yard, western division, Grand Trunk street, according to specifications and plans prepared by Mr. Alphonse Piché, architect, be awarded to the lowest tenderer, The Montreal Ship Lining Co. on conditions and prices mentioned in their tender dated the 25th October 1907, to wit: \$8,624, and that a contract be prepared accordingly.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund the following tenderers, their deposits made in connection with their tenders for the construction of a fence offices and sheds, at the new yard of the Road department, western division, Grand Trunk street:

H. Martin.	\$950
Jos. Marcotte.	870

DELEGATIONS.

2.—Ald. Lavallée appeared again before the Committee anent the paving of St. André and Mentana streets, from Cherrier to Roy streets.

The City surveyor informed the Committee that Mr. Cochrane of the Sicily Asphaltum Paving Co. had told him this morning that the Company could not, on account of the advanced season, undertake other works but those already commenced.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That a report be made to Council asking authority to vary a sum of \$3,000 from appropriation voted for salaries to sectionmen, and apply same to the permanent paving of St. André street, from Cherrier northwards, as far as available funds will permit.

3.—Mr. F. Curran, advocate, accompanied by a delegation of cabmen of the private kiosk of Ste. Catherine street (corner of St. Mathew street) appeared before the Committee for the repealing of the resolution previously adopted by this Committee anent the admission of cabman John Hughes to use the telephone placed in said private kiosk.

Mr. Laporte, advocate, insisted that said resolution be maintained.

And a debate arising,

The chairman informed the delegation that the Committee would consider the matter.

4.—Mr. W. Darlington, secretary treasurer of the Municipal Reform Association of Montreal, appeared before the Committee and submitted a letter from said Association asking that the necessary steps be at once taken in order to secure a better and faster service from the Montreal Street Ry Co.

The chairman informed Mr. Darlington that the Association's request would be considered.

5.—Ald. David appeared again before the Committee anent the raising of the level of sidewalks in Dagenais and St. Mary streets.

Resolved: That the City surveyor be instructed to file for next meeting, the correspondence exchanged between the Montreal Water & Power Co., and himself in this connection.